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Глава района посетил КФХ в Дубовом Овраге           С приходом аграрной веснызаместитель главы района по сельскому хозяйству Сергей Теслин проводитвстречи с фермерами в разных поселениях. В одну из таких поездок – вкрестьянско-фермерское хозяйство Филиппа Коробова в Дубовом Овраге – наминувшей неделе отправился и глава района Борис Коротков.       При въезде на территорию КФХ гостей встречают Виктор Коробов, основавший этохозяйство в 1997 году, и его сын Филипп, который сегодня руководит животноводческойфермой.    Для начала хозяева проводят экскурсию по кошаре, где временно живут овцы истойловые бычки. Внимание гостей привлекают именно они – чёрные, как смоль,бычки-крепыши.    - Что это за порода? – интересуется Борис Коротков.   - Абердин-ангусская. В 2008 году мы привезли её с племенного завода имениПарижской Коммуны, что в Старополтавском районе, - отвечает Виктор Коробов. -Сейчас занимаемся разведением. Сегодня мы можем производить полторы тонны мяса вмесяц.   Животноводы говорят, что мясо у этой породы особое, «мраморное».    - При хорошем кормлении животных мясо в разрезе имеет тонкие жировые прослойки.Оно обладает высокими вкусовыми и питательными качествами, - поясняет владелецКФХ Филипп Коробов.   Сегодня КФХ Коробова – это более двухсот голов крупного рогатого скота и околосемисот овец. На территории хозяйства фермеры сами выращивают и заготавливаюткорма для животных, здесь же пасут стада.     Это неплохая база для развития животноводства в районе, отмечает Борис Коротков.А чтобы наладить реализацию (а это основная проблема многих местных фермеров),планируется создание сельскохозяйственного кооператива. Эта идея становитсяключевой в ходе встречи.    - Президент России и губернатор Волгоградской области ставят задачу – объединитьфермеров для обеспечения продовольственной безопасности нашей страны, - говоритБорис Коротков. – Поэтому мы хотим в нашем районе создать кооператив, в составкоторого войдут сельхозтоваропроизводители разных направлений. Такимобъединениям государство будет помогать. Это наше будущее, а для фермеров -мощное развитие.    Как отметил Сергей Теслин, подобные встречи пройдут в ближайшее время и в другихпоселениях района. Общение с фермерами, оценка их возможностей помогут наладитьболее чёткое и продуктивное взаимодействие власти с сельхозтоваропроизводителями.       Ирина ДУДИНА   Фото Юлии САФОНОВОЙ    
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